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H I R O S H I M A 

第１０５４回例会 

 

日 時 ： 平成２８年４月２８日 （ 木 ）  １２：３０～１３：４０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      音戸の間 

出席者 ： ４３名 

講 師 ： 安 村  和 幸 氏 （安村法律事務所 所長） 

演 題 ： コンプライアンスについて 

紹介者 ： 河 村  康 会員 

基 金 ：  ￥176,000-（熊本地震災害義援金・エリミネイト寄付） 

ｏ 森元（弘）会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 末國広報委員 

ｏ ４月誕生会員に記念品贈呈 

中村  板根  坂本  桐野 

※中村会員には 70 歳の節目の誕生日を迎えられたお祝いに花束を贈呈 

ｏ 事務局報告 

1. 熊本地震災害義援金のお願い 

キワニス日本財団から熊本地震災害義援金の募集です。ご案内の通り今月 14 日以

降、熊本県では大きな地震が続いており被害が拡がっております。ご協力の程よろ

しくお願いします。 

 

ｏ ４月誕生会員エピソード 

中村会員（県立広島大学）…4 月から開講された本学の、経営専門職大学院（MBA）

に、東京から着任した新任教員が私に語りました。「広島って本当に住みやすい

ところですね。感激しています。」自分がほめられたように心から嬉しく感じま

したが、私自身も関東生れ、1975 年カープが優勝した年に広島に着任した、い

わゆるよそ者です。しかし、体内にはすっかり赤と紫の血が流れている自分に気

付きます。もっとも動脈と静脈の色がそれに近いわけですが。 

 関東に戻ったときには、神宮球場や東京ドームでの赤に染まった観客席に、そ

して、埼玉スタジアムやナック５（ファイブ）大宮サッカー場では、紫の一員と

なってスポーツ観戦することに、至福の喜びを見出しています。 

 そうした広島愛を、教育の場で優秀な人材育成という形で地域にお返しする



2 

 

のが、私のミッションです。本年度、中国地方で初めての開講となる MBAでは、

高い入試倍率の下に、意欲有る社会人 30 名を初めて迎えることができました。

地域から世界に飛び立つビジネスリーダーを育てて行きたいと思います。引き

続き、皆さんのご支援、どうか宜しくお願いします。 

 

安達会員（書家・刻字作家）…そよ風が気持ちのよい季節となりました。このたび 4

月28日の本日から約一ケ月熊野町の筆の里工房が「刻字とともに 安達春汀展」

を開催してくれることになりました。作品をみて頂くことも「さらける」と思っ

ていましたのに工房の企画に賛同し、初期から約半世紀の仕事の遍歴を約 60 点

の作品を展示します。 

 平成 10 年の 4 月にキワニスクラブに入会して瞬く間に 19 回目の誕生日を迎

えました。変わらず仕事ができる健康に感謝して、たゆみなく創作を続けたいと

思います。これからもよろしくお願いします。 

 広島からですとちょっと距離がございますが、お運び下さり御批正（ごひせい）

いただければ大変嬉しく思います。 

 

坂本会員（JA 広島中央会）…4 月 3 日に還暦プラス 3 歳になりました。 

当日は、我がまち「廿日市の桜まつり」が開催され、地元ＪＡ佐伯中央も出店し

ているので、土手の桜並木の満開の桜を愛でながら、まつり会場を巡りました。 

再び、桜の香りを体全体で感じながら、妻が楽しんでいるであろう「中国醸造の

蔵びらき」に後ろ髪をひかれつつ、旧市民球場跡地で開催している「春のグルメ

フェスタ」に直行しました。 

ここでも、ＪＡ元気市が出店しており、「タラの芽」などの山菜や「せとか」な

どの柑橘が顔を並べ大人気です。可愛いお米のアンバサダが振る舞う「神楽米」

の試食にも列ができ、これまた大好評。 

最後は、花見で賑わう平和公園でも、桜の香りを受けて帰宅しました。 

桜からは、「クマリン」という香り成分が出ており、「桜餅」の香りがそれに当た

りますが、「クマリン」は若返り効果があると言われております。年は一歳とり

ましたが、多くの「クマリン」を浴びて、体と気分は、若返ったような気がしま

す。 

でも、「クマリン」は、アルコールを飲むと若返り効果が消えるとのこと。カー

プの延長負け試合を見て飲みすぎ、効果なしか？ 

本日は、誕生日を祝って頂き、誠にありがとうございました。  

 

桐野会員（新川電機）…誕生日をお祝いいただき、ありがとうございます。 

4 月 1日で 57 歳となりました。昨年 5月に入会し、初めての誕生日となります。 

この一年のエピソードは、やはりマツダ・ロードスターを購入した事です。60 歳

を目前に、一念発起！ 30 数年ぶりのマニュアルミッションも新鮮ですし、何
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より 2 シーターのオープン・スポーツカーがとても楽しいです。 

田舎の道を走る時など、小鳥のさえずりや小川のせせらぎが、とても鮮明に耳に

入ってきます。今年は、古女房と一緒に九州一周ツーリングに出かけたいと思い

ます。 

本日は誠にありがとうございました。 


